

## CONFÉRENCE

Organisée conjointement par le Collège de sociocritique, le CRILCQ  
et le Réseau francophonie de l'Université de Montréal

# François Provenzano

La francophonie, ses institutions,  
son métadiscours :  
panorama problématique et prospectif

François Provenzano viendra nous présenter ses recherches sur la francophonie, plus précisément son analyse des métadiscours par lesquels on a pensé la francophonie et raconté son histoire. Ces recherches ont été l'objet de son doctorat, soutenu en mai dernier à l'Université de Liège, sous la direction de Jean-Marie Klinkenberg. Une table ronde suivra la présentation.

Vendredi, 7 novembre 2008, 14h00  
Pavillon Roger-Gaudry, salle M-425  
Université de Montréal

Renseignements :

Tél. : 514-343-5678

Courriel : christian.roy@umontreal.ca